





skike Wahia ist eine universelle Bremse für jeden Ski-Roller

unabhängig von Marke,
Material und Ausführung –

sowie für alle skike-Roller.

Die skike Wahia funktioniert völlig losgelöst vom verwendeten Rollgerät - denn diese Bremse wird weder am Gerät noch am Unterschenkel, sondern ausschließlich am Schuh befestigt. Dieser ungewöhnliche und zugleich revolutionäre Ansatz macht diese Bremse für jeden handelsüblichen Skiroller universell einsetzbar und lässt sich mit jeder Langlauf-Bindung und dem dazugehörigen Schuh jeder Größe nutzen. Der große Vorteil ist, dass dem Nutzer die volle Bremsfunktion in jeder Situation reaktionsschnell und kontrolliert zur Verfügung steht - ohne den Fahrer zu behindern oder das Fahrvergnügen zu beeinträchtigen.

Mit 150g ist die Wahia ein absolutes Leichtgewicht, das am Schuh / Bein nahezu unbemerkt bleibt. Zusätzliches Gewicht auf dem Roller, insbesondere auf dem hinteren Teil, entfällt vollständig.

Mit der skike Wahia können nun erstmals auch Skates / Rollgeräte mit Langlaufbindung, zu denen die neuen skike-Roller gehören, gefahren werden - ohne dabei auf die erhöhte Sicherheit durch zuverlässige und einwandfrei funktionierende Bremsen verzichten zu müssen.

Eine einfache Selbstmontage rundet die Perfektion ab. Die Bremswirkung bei beidbeinigem Einsatz entspricht in vollem Umfang des von allen skike-Bremsen seit Jahren erreichten Wertes von über 6,5 m/s².



skike Wahia is an universal brake for any roller ski in the market

 regardless of brand, setup or design

and as well as for all skike Rollers.

The skike Wahia works completely detached from the roller device - because this brake is neither attached to the device nor the calf, but only to the rider's shoe. This unusual, yet revolutionary approach makes this brake the universal choice for any commercial roller ski. It can be used with any ski binding and its associated shoe. The main advantage is that the user has always a quick and complete control over the deceleration without making any concessions to his way of riding.

With its 150g the Wahia brake is an absolute lightweight which remains virtually unnoticed at the shoe / leg. There is no additional weight to the roller's rear as caused by conventional brakes.

Now, for the first time, skates / roller devices with crosscountry bond, including the new skike rollers, can be ridden with the higher safety given by reliable and properly working brakes. A simple self-assembly completes the perfection. Used with both legs, the deceleration value of 6.5 m/s² is fully consistent with the high standards that skike has reached with its skate models for many years.

> WEITERE INFORMATIONEN FOR MORE INFORMATION



KEINE MONTAGE AM ROLLER FÜR ALLE RADGRÖSSEN

FÜR ALLE ROLLER MARKEN UND AUSFÜHRUNGE

WITHOUT MOUNTING FOR ANY WHEEL SIZE

FITS ANY ROLLER BRAND AND TYPE IN THE MARKET

NORMALES SETUP VERWENDUNG

REGULAR USE

SETUP FOR ROLLERS + TIRES

STANDARD

VERWENDUNG MIT VERLÄNGERUNG

ÜR LANGE ROLLER / BREITE REIFEN

USAGE WITH EXTENSION

LONG ROLLERS / WIDE TIRES

VORTEILE DER SKIKE WAHIA SKIROLLER BREMSE

ADVANTAGES SKIKE WAHIA

ROLLER SKI BRAKE



For better driving experience:

Wahia is attached to the shoe.

Effektives Bremsverhalten,

Effective braking behavior,

full control over dosage.

Bremskontrolle und -dosierung







- stabil und sehr leicht nur 150g
- keine Montage am Roller
- Bremskraft: 6,5 m/s² (beidbeinig)
- umfangreiche Einstellmöglichkeiten
- bis ??? mm Radbreite
- bis ??? mm Raddurchmesser
- stable and very light weight only 150g
- No mounting to roller
- decelaration: 6,5 m/s² (both feet)
- unlimited setup for all rollers
- up to ??? mm wheel width
- up to ??? mm wheel diameter







Four Ace Europe GmbH Delitzscher Str. 79

06116 Halle (Saale) Deutschland - Germany Phone / Tel. Fax E-Mail Web

0049 (0) 345 566 721 0 0049 (0) 345 566 72113 crm@skike.com www.skike.com Distribution Germany and Europe



SKIKE.COM











skikeTV

